

# 鶴間公園の取組み



最新情報は  
鶴間公園 HP から！>>

## さくらフェスティバル

### 春

3月下旬頃

鶴間公園で昔から愛されてきた「桜」。  
その桜をもっと身近に感じてもらい、様々な催し物で  
地域のつながりを深めるためのお祭りです。



和太鼓の演奏や、ダンス・  
バレエの発表、  
飲食店舗もずらり。  
賑やかに春を迎えます！

## つるまパーク夏休み自由研究大作戦

### 夏

7月～8月

食品サンプル作りから天体観測まで  
「遊んで学ぶ、つるまの夏」をテーマに、  
様々な講座を開催！講師も地域の皆さんにお  
願っています。地域の  
子どもたちの探求心や  
好奇心を育てていく  
イベントです。



## イルミネーション祭

### 冬

12月頃

南町田地域の小・中学校9校の、統括ボラン  
ティアコーディネーター井上様にご協力いただき、  
近隣の小学生や中学生の作品で公園をライトアップ！

「ぼく、わたしの住みたい  
お家」をテーマに作り上げ  
たランタンが並びます。  
同時開催の星空観望会  
では冬の星空が楽しめます。



## 南町田地域の活動紹介

### 境川緑のルネッサンス



有志で集まっている  
団体で、境川の環境  
パトロール、  
水質調査 及び  
自然観察会などを

通じて、地域の環境美化活動  
を行っています。  
皆さん、どうぞご参加  
ください。



境川緑のルネッサンス  
公式 HP はコチラから！

## EAT&PLAY!

(子ども食堂)



みんなで一緒に朝ご飯を食べて、楽  
しく遊ぶ、そんな地域の憩いの場所作  
りを目指しています。

月1回、朝8時から10時まで開催し  
ています。メニューや遊びは季節ご  
とに様々です！次回開催日は公園  
のブログに掲載しています。

## つるま フラワーボランティア



公園内の花壇や植物の手入れを  
定期的に行っています。年に数回、  
講師の先生をお招きしてプロの管理  
方法を教えてもらえる回も…！

現在約 40 名の方にご参加いた  
だいています！

詳しい活動内容は公園ブログをご確認ください！

鶴間公園ブログ>>



## イチリンソウを 育む会



南町田の再開発前から、  
イチリンソウを愛し育て  
きた皆様です。  
鶴間公園のイチリンソウや地  
域由来の植物の手入れをして  
くださっています！

地域の人々と  
作り上げる、まちの祭典！

# つるまパーク大作戦

秋  
11月頃



「まちのがっこう祭」からリニューアルしたつるまパーク大作戦。

水道みち、グラウンド、にぎわい広場やさわやか広場まで、公園全体を使った地域の魅力満載のイベントです。フードエリアやスポーツ体験ハンドメイドマルシェなど、地域のお店が所狭しと並びます。今まで繋がってきたまちの力が大集結！

装飾には地域で作ったガーランドを、フードエリアにはSDGs落葉大作戦で育てた野菜も販売しています！

ステージ発表もあり、今まで教室に通ってきた生徒さんの成果を存分に見ることができます。改めて地域の魅力を感じられるお祭りです！



## ガーランド<sup>ほきん</sup>募布大作戦

ガーランド募布の詳しい情報は  
こちらから！>>



つるまパーク大作戦で飾られる  
沢山のガーランド。実はこれ、「持ち寄り布」で作られたものなんです。

一つ一つ、誰かの思い出だった布を縫い合わせて作られています。縫っているのも地域の皆さん！  
手作りであたたかなガーランドです。



作ったガーランドはイベントの度に飾られます。  
ぜひ、あなたも参加してみませんか？

まちのがっこう祭とは

南町田に自然とにぎわいが融合する新たな拠点を創り出すため、2016年度から開催されてきた南町田拠点創出まちづくりプロジェクト。その中で「〇〇のがっこう祭」という名前で市民参加による企画を進め、2019年にはまちびらきを盛り上げるため、新しい鶴間公園で「まちのがっこう祭」を開催しました。

## SDGs落葉大作戦

なないろ畑の詳しい情報は  
こちらから！>>



鶴間公園では毎年 300 m<sup>2</sup> 近くの落ち葉が出ます。それを「なないろ畑」という地域の農業生産法人にご協力いただき、落ち葉を使って踏み込み温床という冬季育苗ベッドを作り、春夏のお野菜の苗を育てます。



育ったお野菜は鶴間公園にて毎週日曜日に販売も！  
つるまパーク大作戦でも販売しています。

## アウトドアライブラリー

まちライブラリーにある机や本棚は、再開発の時に伐採した公園の木を使って作られています。当時の様子を知る講師の方に来てもらい、年に一度南町田地域の様子を教えてもらいながら、ワークショップを行っています！